

Kollekte:

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 86,75€ gesammelt, die Kollekten betragen 259,61€.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist heute für die Weltmission bestimmt.

In vielen Teilen Afrikas und Asiens stehen junge, alleinstehende Mütter vor enormen Herausforderungen. Sie tragen eine große Verantwortung und müssen oft ihre schulische oder berufliche Ausbildung unter schwierigen Bedingungen fortsetzen oder sogar aufgeben. Finanzielle Unsicherheit, fehlende Unterstützung aus der Familie und gesellschaftlicher Druck belasten sie zusätzlich. Diese Belastungen führen häufig zu Isolation, Armut und gesundheitlichen Problemen, die auch ihre Kinder betreffen.

Die Kirchen der VEM-Gemeinschaft setzen genau hier an: Sie unterstützen diese Frauen durch ein kommenschaffende Projekte und Bildungsprogramme. Ein Beispiel: In der Presbyterianischen Kirche in Ruanda treffen sich alleinerziehende Mütter („Single Mothers“) regelmäßig, um sich auszutauschen und Körbe zu flechten, die sie auf lokalen Märkten verkaufen. Durch diese Projekte erhalten die Frauen neue Perspektiven und erfahren soziale Integration. Sie schaffen sich damit die Chance auf ein selbst bestimmtes Leben und eine bessere Zukunft für sich und ihre Familien.

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Kirchcafé

Im Anschluss an den Gottesdienst sind Sie herzlich zum Kirchcafé eingeladen.

Demenz in der Familie

Am Mittwoch findet um 18 Uhr zum Thema „Demenz in der Familie“ ein weiterer Abend mit der Möglichkeit zum gemeinsamen Austausch im Paul-Gerhardt-Haus statt.

Kinderkirche

Wir laden alle Kinder und ihre Familien ganz herzlich zur nächsten Kinderkirche ein. Sie findet am Sonntag, den 1. Februar 2026, um 11 Uhr im Paul-Gerhardt-Haus statt. Dieses Mal dreht sich alles um das Thema Kuscheltier. Kuscheltiere schenken Trost, Geborgenheit und sind oft treue Begleiter im Alltag. Gemeinsam wollen wir entdecken, wie auch Gott uns begleitet und beschützt. Alle Kinder sind eingeladen, ihr Kuscheltier mitzubringen. Im Gottesdienst gibt es die Möglichkeit, die Kinder gemeinsam mit ihrem Kuscheltier segnen zu lassen. Und wenn auch Erwachsene ein Kuscheltier haben, das ihnen am Herzen liegt, dürfen sie es gern mitbringen. Im Anschluss laden wir herzlich zu einem gemeinsamen Kaffeetrinken ein.

Kirche und Kino: Die Saat des heiligen Feigenbaums

Am 01.02. findet der nächste Filmabend unserer Veranstaltungsreihe „Kirche und Kino“ statt. Dieses Mal treffen wir uns schon um 17 Uhr zur Andacht im Bodelschwinghhaus. Bei Popcorn und Getränken startet danach um 18 Uhr der Film „Die Saat des heiligen Feigenbaums“.

Heute ist der 3. Sonntag nach Epiphanias.

Der Spruch für die kommende Woche lautet:

Und es werden kommen von Osten und von Westen, von
Norden und von Süden, die zu Tisch sitzen werden im Reich
Gottes.

Lukas 13,29